
DELEGACION A LIMA. Para entregar al mediador el documento en el que El Salvador expone 
su posición ante las negociaciones con Hondw-as, partió ayer rumbo a Lima, Perú, la delegación 
formada por el Canciller Dr. José Antonio Rodrlguez Porth y los asesores Dr. David Escobar 
Galindo y Dr. Artw-o Castrillo Hidalgo. De izquierda a derecha: Embajador Adelmo Rissi, de 
Perú; Canciller Rodríguez Porth; Vice-Canciller Dr. Mendoza Jerez; Dr. Arturo Castrillo Zele
dón, Dr. Castrillo Hidalgo y Dr. Escobar Galindo. Viajaron vía TACA. !Foto de Peñate Zam
branol. 

:liménez Castillo Entrega 
el Teatro Nacional 

''Señores, el teatro está ter- Alvarez de MarUnez, quien en 
minado y el pals cuenta con un estado de gravidez anduvo por 
verdadero orgullo", expresó el entre andamiajes para contribuir a 
arquitecto Ricardo Jiménez la restauración de la cúpula.". 
Castillo al hacer entrega del Tea- "Hay que agradecer a los pr<>
tro Nacional a Roberto Galicia, fesionales que tuvieron a su cargo 
Director de Cultura, Juventud y los aspectos colaterales a la res
Deportes y al doctor Ricardo tauración del teatro, por ejemplo el 
Batista Mena, Oficial Mayor del aire acondicionapo. la estructura, 
Ministerio de Educación, quienes las instalaciones eléctricas; la 
lo recibieron a nombre del cúpula, obra meriUsima de Carlos 
Gobierno y pueblo salvadoreño. Cañas, a EL DIARIO DE HOY, ef 
""'Sólo falta, dijo el arquitecto, único medio que ha apoyado la 

mencionar y agradecer la cola- restauración desde sus inicios 
boración de todos los trabajadores, hasta el último momento; a los 
pues sin ellos no pudo haberse maestros de obra, principal y 
terminado la ·obra. Hay que auxiliares. a mi ayudante, y en 
reconocer la entrega y los méritos general, a todos los que han hecho 
arUslicos de la seaora Margarita posible la consecución de esta 

El Público Recomendará los 
Horarios para Recoger Basura 

obra", dijo Jiménez Castillo. 
"El teatro, señores, continúa no 

es solamente un edificio como 
mucha gente cree. más que un edi
ficio es un conjunto operativo, no 
se entrega un cascarón que se liene 
que llenar de vez en cuando con 
algo. Es posiblemente uno de los 
.pocos teatros del mundo de 
carácter neoclásico, que cuenta 

-Favor pese e le P•g. 21. 

Directiva del Club ·de 
Leones de Chinameca 

SAN MIGUEL. Nómina de la 
nueva Junta Directiva del Club de 
Leones de Chinameca, electa 
recientemente para el peModo de 
l.978 y l.979: 

Presidente, Dr. José Salvador 
Yánez Silva; Past Presidente, Br. 
Luis Alonso Marfn; Primer Vice 

-Fevorpesee le P•g. 34. 1 El público recomendará a la 
alcaldla el horario más con! veniente para recoger la basura de 

l 
las 33 zoi¡as de la capital, según las 
necesidades y el movimiento vial 1 en los lugares donde hay comer-

1 cios, industrias, servicios o 
únicamente hogares, para no 
seguir · contribuyendo al con
g¡¡;tionamiento de velúculos en el 
centro de San Salvador, declara el 
señor Vicente Buiza Calderón, del 
Departamento de Recolección de 

Explica que sostendrán 
reuniones con funcionarios de 17 
Tránsito, comerciantes, amas de 1 
casa, comités de mejoramiento de 
barrios y colonias, para elaborar 
un plan q' se pondrá en práctica en 
breve en vista de las exigencias 
actuales. 

Indica que en lo referente al 
procesamiento de la basura, cqmo 
son ·1os rellenos sanitarios, cuentan · con un adecuado sistema según la 

Basura de la Comuna. -Favor pase e le P•g. 23. 

Nueva Junta de Gobierno 
de Asociación c,fetalera 

Don Baltasar Ferreiro resultó 
electo presidente de la _Junta de 
Gobierno de la Asoc1ac1ón Cafe
talera, en la asamblea general de 
delegados de las Juntas departa
mentales que se celebró ayer por la 
mañana. 

Mística de los Profesores cJ-, 

Base- de Educación en China 
TAIPEI. Por Guillermo Peñate 

Zambrano. La mlstica de los pro
fesores chinos ha sido la base para 
que la Educación, conservando sus 
bases de la escuela tradicional. 
introduzca algunas innovac.iones 
sin perder el amor a Ja patria y el 
espiritu de superación de los 
educandos. 

Durante una mañana estuvimos 
en una escuela de cinco mil 
alumnos en uno de los barrios de 
Taipei. Los maestros. aplicando 
sistemas tradicionales, han logra
do mantener un sistema de ense
ñanza del mismo que en estos 
pafses tuvimos hace unas dos o tres 

ñanw primera de seis a nue,,e � 
años. Pero los chinos no han t" 
descuidado las artes vocacionales. O 
Siguen dentro de los programas de ;;:: 
enseñanza las manualidades, los ;o 
deportes por medio de sistemas 0 
programados. la enseñanza de la ...., 
agricultura y los trabajos "' 
manuales. Un grado cnenta con !"I 
cuarenta o cincuenta alumnos bajo :X: 
la Dirección de 1m profesor egresa- O 
do de la Universidad, de una de las :< 
14 conque cuenta la capital. '"' 

Además. en cada escuela hay Ja- g 
boratorios o aulas con el equipo < 
adecuado para la enseñanza de la fl 
fisica y la qwmica, según el nivel 
del educando. Además hay un pre-décadas. 

La innovación de Ja Escuela 
China es haber prolongado la ense- -Fe•or peso e le P*g. 34. 

Sugieren fosas Sépticas para 

o. 11> 
'e :i 
.. 

Aguas Negras en Nuevas Colonias� 
Lo más práctico y aconsejable las viviendas. '.s 

para evitar los malos olores y Jos Sugieren los informantes que se !"' 
criaderos de moscas en las nuevas emita una Ley que ex\ja la cons· 
colonias, es exigir a los ur- trucción de las rosas. Añaden que 
banizadores que construyan fosas constantemente se habla de la 
sépticas para el tratamiento de las imperiosa necesidad de controlar 
aguas negras, declaran fun· la basura, el humo. et.e., pero no 
cionarlos de Salud Pública y hay mayor preocupación en que las 
ANDA, al ser consultados al res- aguas negras se viertan a los Mos, 
pecto. quebradas o al mar sin ningún Ira· 

Dan como ejemplo del éxito de tamiento, extinguiendo la fauna 
este sisleme el practicado en una marine. 
urbanización de Ayutuxtepeque, Señalan que en el presente 
lugar donde han construido dos quinquenio el gobierno ha mení
f osas para las aguas residuales las restado reiteradamente que dará 
cuales después de su tratamiento prioridad a los programas de salud 
son lanzadas a una quebrada que y es por ello que dan a conocer eslJl 
se encuentra a gran distancia de sugerencia. 

Denuncian Arbitrariedades 
de Policías Municipales 

Arbitrariedades de policlas ser marginadas de la sociedad, eso 
municipales que se vienen no quiere decir que seamos con· 
registrando desde hace algún tinuamente perseguidas y en· 
tiempo sin que se trate de carceladas. En todas parles del 
corregirlas. denuncian unas mundo hay zonas rojas, pero en 
mujeres de las llamadas "del mal San Salvador, ese lugar se ha vivir" y que son -según dicen- el convertido en algo asl como el pallo 
blanco continuo de los policlas, de lágrimas de la Po11cl8 
"porque pagan ligero los treinta Municipal, que sl.rve para 
colones de multa". aumentarles sus Ingresos 

Las firmantes de la carta se- mensuales". 
ñalan que muchas de ellas Lienen Las firmantes aseguran que los 
hijos que sufren cuando los policias agentes municipales se han con
irrumpen en las casas, sin orden vertido práclicamente en verdugos 
judicial, desentejándoles y me- de lae mujeres de mal vivir y que 
tiéndolas en ambulancias sucias y esa situación -que tal vez la ig
antihigiénicas. ante Jos "ojos nora el actual alcalde- debe tener 
horrorizados de Jos menores". su fin. no para darle prioridad a 

"No somos -dicen- mujeres ese gremio de muj<:res, sino como 
que podemos estar pagando las algo que esl.é dentro de los 
multas cada semana. Si bien el 
destino nos deparó la desgracia de 

J, 

-Favor pue e 11 Ptg. 23. 
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En la misma asamblea general, 
Jos delegados del pals aprobaron-la 
memoria de labores de la 
Asociación Cafetalera corres
,rndiente al año que finaliza. 

EL RESTO DE 
DIRECTIVOS 

Con la elección de Ferreiro al . 
frente del organismo cafetalero de 

la libre empresa, la poUtica de la 
Asociación seguirá la misma Unea 
de la Junta de Gobierno saliente. 
En otras palabras, según se in
formó en fuentes vinculadas con el 
gremio, el nuevo p�esidente 
Ferreiro y reslo de directivos 
apoyarán la politice de la gerencia 
de la Compañia Salvadoreña de 
Café, el organismo del gobierno 
que maneja lo atañera a la 
comercialización y demás del ca
fé. 

El resto de miembros de la Junta 
de Gobierno son, primero, segundo 
y tercer vocales, respeclivamenle, 

-Fovor 1111•• e la P'i¡. 34. 

NUEVOS GOBERNADORES. Cualro nuevos gobernadores propietarios¡ dos suplentes lueron 
jw-amentados en el Minislerio del Interior. De izquierda a derecha : Jos A. Guevara, suplente 
de La Unión; Ellas Perla Manzw-, propietario de La Unión; Prof. Felipe A. Flores, propietario 
de Morazán · Francisco Acosta Herrera, prop1etar10 de Ahuachapán; Ministro Ro¡as, Subsecre
tario Rodríguez Dlaz; José A. Ruiz y Ruiz, propietario de Usululán; y Julio E. Guillén Chacón, 
suplente de Ahuachapán. 


